

Научный обзор

А. Баркан

Влияние предоперационной терапии аналогами соматостатина на исход хирургического лечения СТГ-продуцирующих макроаденом гипофиза: критический анализ 7

П.О. Румянцев, Д.Р. Языкова, К.Ю. Слащук, М.В. Дегтярев, В.С. Ясюченя, С.С. Серженко, М.С. Шеремета, И.И. Дедов

Персонализированная диагностика хромоффинных опухолей (феохромоцитомы, параганглиомы) в онкоэндокринологии 19

Описание серии случаев

В.Ю. Малюга, А.А. Куприн

Клинико-анатомические особенности кровоснабжения околощитовидных желез: серия наблюдений на аутопсийном материале 40

Клинический случай

Н.Г. Мокрышева, А.К. Еремкина, К.Ю. Слащук, А.И. Беспалов, И.А. Воронкова, П.О. Румянцев, М.В. Дегтярев, Н.С. Кузнецов, Н.В. Латкина

Атипичная аденома околощитовидной железы с клинически агрессивным течением первичного гиперпаратиреоза: наблюдение из практики 55

Contents

2018, Vol. 12, Issue 1

Review

Ariel Barkan

Preoperative treatment of growth hormone (GH) producing macroadenomas with somatostatin receptor ligands (SRLs) to improve surgical outcome: a critical analysis 7

Pavel O. Rumyantsev, Diana R. Yazykova, Konstantin Y. Slashchuk, Mikhail V. Degtyarev, Valentina S. Yasyuchenya, Sergey S. Serzhenko, Marina S. Sheremeta, Ivan I. Dedov

Personalized diagnostics of chromaffin tumors (pheochromocytoma, paraganglioma) in oncoendocrinology. 19

Case report series

Viktor Y. Malyuga, Aleksandr A. Kuprin

Clinical and anatomical features of blood supply of parathyroid glands: autopsy case series 40

Case report

Natalia G. Mokrysheva, Anna K. Eremkina, Konstantin U. Slashchuk, Alexey I. Bespalov, Iya A. Voronkova, Pavel O. Rumyantsev, Mikhail V. Degtyarev, Nikolay S. Kuznetsov, Nonna V. Latkina

Atypical parathyroid adenoma with clinically aggressive course of hyperparathyroidism: clinical case report 55